

Pablo E. Pérez-Mallaína Bueno

Catedrático del Departamento de Historia de América de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla. 2.000-2022

Profesor Emérito de la Universidad de Sevilla, 2022-

Director del Departamento de Historia de América de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Sevilla entre 1992 y 2000

Director de Estudios Asociado de L'École des Hautes Études en Sciences Sociales de Paris

Responsable de contenidos históricos del Pabellón de la Navegación de la Exposición Universal Sevilla 92.

Ha recibido varios premios de investigación, entre ellos el *Premio del Mar* de los años 1980 y 1992 y el *Roger de Lauria* en 2010 y el *Premio Fama* en 2020.

Es académico de número de la Real Academia de Buenas Letras de Sevilla y académico correspondiente de la Real Academia de la Historia y de la Real Academia Hispanoamericana de Artes, Ciencias y Letras.

Ha impartido cursos en universidades como la de la Sorbona, Harvard, Minnesota, Nacional Autónoma de México o la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Su labor investigadora se ha centrado en la historia marítima de la Carrera de Indias y entre sus monografías en ese campo destaca *Los hombres del Océano* (1992), que ha sido traducido al inglés por la Johns Hopkins University Press y reeditado en 1998, 2005 y 2021. Otros trabajos suyos han sido traducidos también al francés, alemán e italiano.

Un segundo aspecto de sus investigaciones tiene que ver con la Historia de América Colonial, destacando su monografía *Retrato de una ciudad en crisis. La sociedad limeña ante el terremoto de 1746*.

Tiene reconocidos seis sexenios de investigación. Ha publicado un centenar de artículos y una veintena de libros, entre los que se pueden destacar:

Política naval española en el Atlántico 1700-1715

La Armada del mar del Sur

La campaña de las Terceras de Antonio de Ulloa.

Naufraios en la Carrera de Indias durante los siglos XVI y XVII. El hombre frente al mar.

Las Atarazanas de Sevilla. Ocho siglos de historia del arsenal del Guadalquivir.